

第一回定例会一般質問(抜粋) 新年度予算編成で自由民主党議員会要望への対応は



熊本和夫議員

新年度予算の編成で、自由民主党議員会の要望への対応は。また、新年度予算の特徴や市長の思いを伺う。

高年齢者肺炎球菌ワクチン接種費助成について、高年齢者の方々は高い関心を持っている。事業の具体的な内容と市民への周知について伺う。

佐藤市長 70歳以上の高齢者と65歳以上の心臓や呼吸器の機能などに障がいのあるハイリスク者を対象に、今年4月1日から、定額で3500円を助成する。

その他の質問項目
市長の政治姿勢について
平成25年度予算について

地方公務員給与の削減について

住宅政策について

大谷地区陥没事故について
JR宇都宮駅東西口の渋滞問題について

エネルギーに関する取組について
指定管理者制度の第三者評価について

今後の上下水道事業について
教育行政について

いじめ問題について
体罰問題について

第一回定例会一般質問(抜粋) 岡本駅周辺整備事業の進捗状況と今後の取組は



五月女伸夫議員

岡本駅周辺の整備について、東西自由通路や橋上駅舎の進捗状況、東西駅前広場、主要幹線道路等の整備状況と今後の取組は。

た整備を実施していく。また、主要幹線道路である都市計画道路は、今年度末までに5路線の約50%が完了する予定。特に岡本駅西線については重点的に整備を進める。

その他の質問項目
新年度予算編成について
市債残高について
投資的経費、国の補正予算対応について

地域行政機関の組織改編について
国際人としての人材育成と英語教育について

小中学校の英語教育について
ホームステイについて
英語教育に特化した市立高等学校の設置について
産業振興について
企業立地の推進について
新産業の創造、起業家の育成について
企業マッチングについて
体験型観光の推進について
重度心身障がい者医療費助成について
国民健康保険の特定健康診査受診率向上策について

第一回定例会一般質問(抜粋) 日米大学野球選手権大会開催への支援を



櫻井啓一議員

日米大学野球選手権大会開催にあたり、支援内容について伺う。

佐藤市長 今年7月6日に開幕し、第4戦を7月10日に清原球場で開催予定。負担金の拠出や積極的な情報発信に取り組みとともに、日米両国の関係者をおもてなしの心でお迎えし、盛大な大会になるよう支援していく。

中心商業地への新規出店者への補助制度全体の見直し

が必要と考える。新年度の具体的な取組について伺う。

佐藤市長 新年度においては、生活利便施設を新たに対象に加えるとともに、開店後一定期間内での改装工事補助の新設、初期投資等の負担軽減などにより、空き店舗の効果的な利用促進を図っていく。

その他の質問項目
市長の政治姿勢について
スポーツのまち宇都宮について
ネットワーク型コンパクトシティと定住化促進に

有害鳥獣対策について
安全・安心な通学路と自転車走行空間整備について
宇都宮市文化会館の改修について
宇都宮市民大学の充実に向けた取り組みについて
地域防災力向上のための消防の取り組みについて

危機管理に関する研修会

自民党議員会では2月13日(水)、特定失踪者問題調査会代表の荒木和博・拓殖大学海外事業研究所教授を講師に迎え、危機管理に関する研修会を開催しました。

講演の中で、荒木氏は、北朝鮮による日本人拉致の実態や金正恩体制などに触れ、わが国の危機管理の重要性を指摘しました。

北朝鮮は、核やミサイルの開発を続け、さらに「朝鮮戦争停戦協定の白紙化」に言及するなど、日本だけでなく国際社会の安定にとって大きな脅威となっています。



講演する荒木和博教授

私たちは、引き続き日本の安全保障・危機管理の問題についても考えていきたいと思っております。

市民の声

市民の方から本紙をはじめとする当会の活動等に関する数多くのご意見・ご要望等が寄せられています。下記にその一部をご紹介します。

- ・日光街道(徳次郎町周辺)の側溝にフタをして欲しい、学生などの通学のために自転車安全に通れるように途中で止めないで最後まで工事を完了してほしい。女性
- ・夢うつのみや vol.17を拝見させていただきました。「ごみの減量化推進」の項についてですが、リサイクルや減量の文面は推進員や自治会役員向けであり一般の人は興味をひきません、たとえば、各議員が「自分はこの様にして減量化をしている」などコメントを載せた方が興味が出ると思っています。学校を卒業した若者100%が宇都

宮へ戻ってきたいと思えるような本場に「住めば愉快だ宇都宮」と言える宇都宮にしたいものです。

6歳男性
ごみ収集の件なのですが、ゴミの収集時間がまちまちで困る。この間は早朝に持って行ったかと思うと今回は昼近くまでゴミが置きっぱなしなんて事がたびたびある。決まった時間にきちんと回収してもらうことは出来ないのですか?

ごみ収集車が狭い道を猛スピードで走り回っています。特に小学校の周りでそういうのを見るととても危なく見えます。私も高齢なので恐ろしく感じています。業者への指導をお願いします。70歳男性

・夜間救急へ行ったとき4時間も待たされた。体制の改善をしてもらいたい。男性

今後とも、多くのご意見・ご要望をお寄せください。